

40 ans de qualité de l'air repensés pour vous aujourd'hui

À l'occasion de la première journée nationale de l'air, Air Rhône-Alpes lance aujourd'hui son nouveau site Internet.

nouveau site Internet.

Sor
Ven
fon
de
www

Depuis 40 ans, Air Rhône-Alpes surveille chaque jour la qualité de l'air de la région. Son métier évolue, son site Internet aussi. Venez découvrir toutes les nouvelles fonctionnalités et informations de qualité de l'air mises à disposition sur le site : www.air-rhonealpes.fr



CONSULTABLE SUR MOBILE



NAVIGATION



La qualité de l'air est un sujet au cœur de l'actualité. Enjeu majeur de santé publique, ce sujet préoccupe de manière grandissante la population qui souhaite être davantage informée mais aussi prendre part à l'amélioration de la situation en Rhône-Alpes.

C'est pour mieux répondre à ces attentes qu'Air Rhône-Alpes a souhaité améliorer et moderniser son site Internet.

Une information plus accessible

- **Une information territorialisée** sur l'état de la qualité de l'air du jour et la tendance pour le lendemain mais aussi sur l'année écoulée
- Une visualisation simplifiée des données de mesure (par polluant ou par station de surveillance)
- **De nouveaux communiqués** sur les épisodes de pollution, mais aussi sur les incidents ou accidents industriels ou encore sur les nuisances olfactives, dès la page d'accueil.

De nouveaux contenus

- Cartothèque, vidéothèque et photothèque
- Des conseils et des bons gestes pour passer à l'action
- Des espaces dédiés à des publics spécifiques : acteurs du territoire, presse et acteurs pédagogiques.

Compatible avec 100% des supports numériques

Le nouveau site répond aux exigences de mobilité, de simplification d'accessibilité et de rapidité liées au web d'aujourd'hui.

Rendez-vous sur:

www.air-rhonealpes.fr

CONTACTS PRESSE:

Agence Bonne Réponse

Magali Desongins / Marie Tissier m.desongins@bonne-reponse.fr m.tissier@bonne-reponse.fr

Tél. 04 72 40 54 10



Découvrez la vidéo de présentation du site